



PORDA

Kontingen Kota Jogja Kuasai Voli Pasir

YOGYAKARTA - Bertindak sebagai tuan rumah, Kontingen Kota Jogja menguasai cabang olahraga voli pasir pada gelaran Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY 2019. Bertanding di GOR Voli Pasir Kompleks Stadion Mandala Krida Kota Jogja pada partai final berlangsung Minggu (15/9) sore, Jogja meraih satu emas, dan dua perak.

Keping emas bagi tim voli pasir Kota Jogja dipersembahkan oleh Beni Haryono/Ihram Akbar yang bermain di Tim Jogja 1. Pasangan ini mengalahkan pasangan sesama Kota Jogja di Tim Jogja 2 yang diisi Ilham Cahya/ Daud pada laga berlangsung dua set (21-16 dan 21-12). Ilham Cahya dan Daud pun harus puas duduk di peringkat kedua meraih medali perak.

Adapun satu medali perak lainnya diraih tim putri Kota Jogja 2 (Yessy/ Ayu) yang gagal menghentikan tim putri Bantul 1 (Vitria/ Feonika). Pasangan Vitria dan Feonika berhak meraih medali emas sesuai unggul dua set, 21-15 dan 21-12.

Sementara Gunungkidul harus puas meraih dua medali perunggu dari cabor voli pasir. Dua medali perunggu masing-masing disumbang oleh tim putra Gunungkidul 1 (Alip/Martinus), dan tim putri Gunungkidul 1 (Septiani/Aninda).

Alip dan Martinus mengalahkan pasangan Sleman 2 (Risky/-Dicky) yang ditentukan lewat tiebreak, 21-17, 19-21, dan 15-10. Sedangkan Septiani dan Aninda memastikan tempat ketiga sesuai mengalahkan tim putri Kota Yogya 1, Shella dan Sari Hartati.

Dari cabor lainnya, yakni Atletik menjadi milik Kontingen Bantul. Kontingen atletik Bantul tampil mendominasi di ajang pesta olahraga multievent tingkat DIY itu dengan raihan 13 medali emas, 10 perak dan 8 perunggu, sekaligus mengantar mereka sebagai juara umum.

Dari 30 nomor yang dipertandingkan, torehan Bantul tersebut, jauh meninggalkan Sleman yang menempati posisi ke dua, dengan torehan 9 emas, 6 perak dan 11 perunggu. Sedangkan Kota Jogja finis di peringkat ketiga mengoleksi 4 emas, 8 perak dan 6 perunggu.

Bantul yang sejatinya sudah tidak terkejar pada seri terakhir, semakin menancapkan dominasinya dengan merebut emas di dua nomor pamungkas, yakni estafet 4x400 Meter Putra dan Putri, yang berlangsung di Stadion Mandala Krida. Pelatih tim atletik Bantul, Totok Suhartana berujar, capaian 13 emas melampaui target yang sebelumnya dicanangkan. (K15-36)



JUARA : Ketua Umum KONI DIY Djoko Pekik Irianto (empat dari kanan) didampingi pejabat KONI DIY, KONI Kota Jogja dan pengurus voli DIY foto bersama dengan juara cabang voli pasir pada Porda DIY 2019 di lapangan voli pasir kompleks Stadion Mandala Krida Kota Jogja. (36)

1.
2.
3.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005